



KARINE BOURGEOIS
Coordonnatrice - Symbiose industrielle

Éléments biographiques

Depuis le début de sa carrière, Karine Bourgeois nourrit sa passion pour l'environnement. L'obtention de sa maîtrise dans ce domaine a été un tremplin. Depuis, elle a occupé des postes lui offrant l'opportunité de transmettre son savoir auprès des citoyens, des villes et des entreprises. Ces diverses expériences professionnelles lui ont permis de développer une polyvalence riche de savoirs et de connaissances apportant des solutions qui amènent des changements positifs à la communauté.

Aujourd'hui, en tant que coordonnatrice du projet Symbiose industrielle chez Synergie Économique Laurentides (SEL), Mme Bourgeois facilite le maillage entre les entreprises dans le but de rendre la grande région des Laurentides durable en affaires. Par son rôle, elle est partie prenante du développement économique du territoire, permettant ainsi aux entreprises de réduire leurs matières résiduelles et, du même coup, leur faire réaliser des économies.